

Noch so jung und schon Parkinson?

Längst ist bekannt, dass die Diagnose Parkinson nicht nur ältere Menschen trifft. Immer mehr junge Menschen müssen sich mit dieser Krankheit arrangieren und, von einem Tag auf den anderen, umdenken.

Plötzlich ist alles anders: Dein Arzt hat Parkinson diagnostiziert. Am liebsten möchtest Du schreien, fortlaufen, ganz weit weg sein. Und doch würde Dir eine solche Flucht auf die Dauer nicht helfen. Du wirst lernen müssen, Dein Leben mit einer chronischen Erkrankung zu akzeptieren. Auch uns, ist es so ergangen!

Wir möchten allerdings nicht die Hände in den Schoß legen und abwarten, was diese Krankheit noch mit uns vor hat. Wir möchten etwas tun: Uns umfassend informieren und mit anderen jüngeren Erkrankten Erfahrungen austauschen, uns gegenseitig Mut machen, unterstützen, motivieren. Und, im Falle eines Falles, auch mal auffangen.

Die neue Selbsthilfegruppe **vernetzt junge und junggebliebene Parkinson-Betroffene**. Aus eigener Erfahrung wissen wir nämlich, dass deren Bedürfnisse und Sorgen sich maßgeblich von denen älterer Patienten unterscheiden.

Ein erstes Treffen findet am Dienstag, **den 25. April 2017 um 18 Uhr** bei Kiss, Unterer Markt 2, 2.OG in Hersbruck statt. Nähere Infos unter T. 09151 – 90 844 94.